



### 阿部敏子さん表敬訪問

6月24日(役場)

独立行政法人国際協力機構のシニア海外ボランティアとして、トンガに派遣される阿部敏子さん(向原)が、町長を表敬訪問しました。阿部さんは、7月に出発し2年間日本語教育に関する活動に携わる予定です。阿部さんは、過去にも青年海外協力隊員としてケニアで活動した経験があり、2回目の派遣となります。



### 血の池清掃作業

6月2日(血の池)

町内を流れる、独特な黄褐色をしている濁川。濁川の源泉となる血の池は、石尊山の麓、標高1,500mの所にあります。濁川の水は、農業用水として古くから利用されています。その源泉を守るため、町水利委員の皆さんが堆積している泥や木の葉を取り除く清掃を行いました。



### シルバー人材センターボランティア

6月4日  
(役場、保健センター、御代田駅)

小諸北佐久シルバー人材センター御代田支所の皆さんが、草刈りボランティアを行いました。毎年、草の背丈が高くなるこの時期に、行ってくださっています。町内の美化のご協力いただきありがとうございます。



### プール開き

6月6日(杉の子幼稚園)

当日は水温が上がらず、残念ながらプールには入れませんでした。プールの周りには嬉しそうな笑顔の園児が並びました。園児たちは、テープカットのあと先生と一緒に、今年も安全に楽しく泳げるように、水の神様をお願いをしていました。たくさん練習して上手に泳げるようになってくださいね。



### 塩野区自主防災訓練

6月15日(塩野区世代間交流センター)

塩野区で自主防災訓練が行われ、大勢の区民が参加しました。けが人の搬送、応急手当、バケツリレー、消火器を使った初期消火などの訓練を行いました。訓練は、災害時に必要な地域ぐるみの協力体制を確認するとともに、防災力の強化を図ることを目的としています。



### 児童館3館合同ひだまりっこ

6月17日(エコールみよた)

今回のひだまりっこでは、運動遊びが行われ、56人が参加しました。楽しく体を動かすとともに、親子間や集団でのコミュニケーションを図る場にもなりました。運動遊びは、体だけではなく脳の発達にも関わりがあるとされています。たくさん運動遊びをして、心身ともに健やかに育ててほしいですね。



## 町消防団ポンプ操法大会

6月8日(役場駐車場)

優勝 第8分団(上宿・小田井)  
 準優勝 第7分団(荒町・平和台)  
 第3位 第4分団(清万・一里塚)



第8分団



第7分団

第42回町消防団ポンプ操法大会が、役場駐車場で開催されました。規律や操作技術の正確さと消火の速さを競います。選手の皆さんは、家族や仲間に見守られる中、日ごろの訓練の成果を発揮していました。

優勝した第8分団と、各分団からの選抜者で構成されるラッパ隊は、7月6日に佐久合同庁舎で開催された第47回北佐久消防協会消防ポンプ操法大会および第28回消防ラッパ吹奏大会に出場しました。

小型ポンプ操法の部 第4位  
 ラッパ吹奏の部 第3位

## 北佐久消防協会消防ポンプ操法大会 消防ラッパ吹奏大会

7月6日(佐久合同庁舎)



第4分団



## 音楽会



6月20日(南小学校)

6月20日(北小学校)